

Vorfahrt frei...

... für perfekte Antriebstechnik. Wir möchten Sie mit der folgenden Beschreibung zielsicher, einfach und schnell zu uns führen.

Es erwartet Sie: Perfekte Antriebstechnik, ganzheitliche Beratung und freundliche und kompetente Mitarbeiter. Herzlich willkommen!

Wie man die Welt bewegt

Mit Menschen, die schneller richtig denken und mit Ihnen gemeinsam die Zukunft entwickeln.

Mit einem Service, der auf der ganzen Welt zum Greifen nahe ist.

Mit Antrieben und Steuerungen, die Ihre Arbeitsleistung automatisch verbessern.

Mit einem umfassenden Know-how in den wichtigsten Branchen unserer Zeit.

Mit kompromissloser Qualität, deren hohe Standards die tägliche Arbeit ein Stück einfacher machen.



SEW-EURODRIVE
Driving the world

Mit einer globalen Präsenz für schnelle und überzeugende Lösungen. An jedem Ort.

Mit innovativen Ideen, in denen morgen schon die Lösung für übermorgen steckt.

Mit einem Auftritt im Internet, der 24 Stunden Zugang zu Information und Software-Updates bietet.

Green light...

... for perfect drive engineering. We hope this road map will serve as your accurate, simple and quick guide to our assembly plant.

What you can expect: perfect drive engineering, comprehensive consulting as well as friendly and competent employees. Welcome at SEW!

24h-Rufbereitschaft

01805 SEWHELP

01805 7 3 9 4 3 5 7

SEW
EURODRIVE

Technisches Büro

SEW-EURODRIVE GmbH & Co KG
Domagkstraße 5
D-85551 Kirchheim / bei München
Tel. 089 909551-10
Fax 089 909551-50
tb-muenchen@sew-eurodrive.de

Service Competence Center Süd

SEW-EURODRIVE GmbH & Co KG
Domagkstraße 5
D-85551 Kirchheim / bei München
Tel. 089 909552-10
Fax 089 909552-50
sc-sued@sew-eurodrive.de

→ www.sew-eurodrive.de

SEW
EURODRIVE

**Ihr Weg zu
perfekter Antriebstechnik**
SEW-EURODRIVE in Kirchheim bei München

**The road to
perfect drive engineering**
SEW-EURODRIVE in Kirchheim near Munich



Sie möchten zu SEW-EURODRIVE in Kirchheim

Sie kommen von der A 8 aus Richtung Stuttgart:

Am Autobahndreieck Eschenried:
 – Richtung Autobahn Salzburg A 99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 92 aus Richtung Deggendorf:

Am Autobahnkreuz Neufahrn
 – folgen Sie der Wegweisung Richtung Autobahn Salzburg A 99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 9 aus Richtung Nürnberg:

Am Autobahnkreuz München Nord
 – folgen Sie der Wegweisung Richtung Autobahn Salzburg A 99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 94 aus Richtung Passau:

Am Autobahnkreuz München Ost
 – folgen Sie der Wegweisung Richtung Autobahn Nürnberg A99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 9 aus Richtung Salzburg:

Am Autobahnkreuz München Brunnthal
 – folgen Sie der Wegweisung Richtung Autobahn Nürnberg A99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 95 aus Richtung Garmisch-Partenkirchen:

Am Autobahnende München Sendling-Süd
 – folgen Sie auf dem Mittleren Ring der Wegweisung Richtung Autobahn Passau A 94 / Neue Messe.
 – Nach ca. 12 km erreichen Sie die Ausfahrt zur Autobahn Passau. Hier fahren Sie ca. 10 km bis zum Autobahndreieck München Ost. Von dort folgen Sie dem Wegweiser Richtung Nürnberg.
 – Ausfahrt Kirchheim

Sie kommen von der A 96 aus Richtung Lindau:

Am Autobahnende München Sendling
 – folgen Sie auf dem Mittleren Ring der Wegweisung Richtung Autobahn Passau A 94 / Neue Messe.
 – nach ca. 14 km erreichen Sie die Ausfahrt zur Autobahn Passau A 94 / Messe.
 – hier fahren Sie ca. 10 km bis zum Autobahndreieck München Ost. Von dort folgen Sie dem Wegweiser Richtung Nürnberg A 99.
 – Ausfahrt Kirchheim

Bei der Ausfahrt Kirchheim:

– Fahren Sie Richtung Erding und folgen Sie der Staatsstraße 2583.
 – nach ca. 1500 m kommen Sie zu einer Linkskurve und erreichen die Oskar-von-Miller-Str., der Sie ca. 750 m folgen.
 – an der jetzt kommenden Rechtskurve biegen Sie links in die Erdinger Str. ein und folgen der Beschilderung.



You want to get to SEW-EURODRIVE in Kirchheim

From Stuttgart on Interstate A 8: at the interstate intersection Eschenried:

– follow the signs to the interstate A 99 in direction Salzburg.
 – take the Kirchheim exit.

From Deggendorf on Interstate A 92: at the interstate intersection Neufahrn:

– follow the signs to the interstate A 99 in direction Salzburg.
 – take the Kirchheim exit.

From Nuremberg on Interstate A 9: at the interstate intersection München Nord:

– follow the signs to the interstate A 99 in direction Salzburg.
 – take the Kirchheim exit.

From Passau on Interstate A 94: at the interstate intersection München Ost:

– follow the signs to the interstate A 99 in direction Nürnberg.
 – take the Kirchheim exit.

From Salzburg on Interstate A 9: at the interstate intersection München Brunnthal:

– follow the signs to the interstate A 99 in direction Nürnberg.
 – take the Kirchheim exit.

From Garmisch-Partenkirchen on Interstate A 95: at the end of the interstate München Sendling-Süd:

– stay on the Mittlerer Ring following the signs to the interstate Passau A 94 / Neue Messe.

– after approx. 12 km, you will get to the exit Passau interstate. Continue on this interstate for approx. 10 km until you reach the interstate intersection München Ost. From there, follow the signs to Nürnberg.
 – take the Kirchheim exit.

From Lindau on Interstate A 96: at the end of the interstate München Sendling-Süd:

– stay on the Mittlerer Ring following the signs to the interstate Passau A 94 / Neue Messe.
 – after approx. 14 km, you will get exit to the exit Passau interstate A 94/ Messe. Continue on this interstate for approx. 10 km until you reach the interstate intersection München Ost. From there, follow the signs to Nürnberg A 99.
 – take the Kirchheim exit.

At the exit Kirchheim

– turn in direction Erding and follow road 2583.
 – after approx. 1500 m, you will follow the road to the left onto the Oskar-von-Miller-Straße and stay on this street for 750 m.
 – turn left at the next right curve onto the Erdinger Straße and follow the signs.

Technisches Büro

SEW-EURODRIVE GmbH & Co KG
 Domagkstraße 5
 D-85551 Kirchheim / bei München
 Tel. 089 909551-10
 Fax 089 909551-50
 tb-muenchen@sew-eurodrive.de

Service Competence Center Süd

SEW-EURODRIVE GmbH & Co KG
 Domagkstraße 5
 D-85551 Kirchheim / bei München
 Tel. 089 909552-10
 Fax 089 909552-50
 sc-sued@sew-eurodrive.de

→ www.sew-eurodrive.de